

Fairy NR Sukses Ajang Depo Pelita Valentine Singing Competition

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Feb 12, 2023 - 22:43



Fairy Nabigha Rahmalina anak dari Letkol Inf Rahmat Dandim 0707/Wonosobo, berhasil menjadi juara 3 kategori C (SMP dan SMA) dalam lomba menyanyi senandung anak negeri "Depo Pelita Valentine Singing Competition" di Banjarnegara. (12/2/2023)

Setelah sukses dalam dunia model beberapa hari yang lalu dalam event Show Designer di Mall Artos Magelang kali ini Fairy Nabigha Rahmalina anak dari Letkol Inf Rahmat Dandim 0707/Wonosobo, berhasil menjadi juara 3 kategori C

(SMP dan SMA) dalam lomba menyanyi senandung anak negeri “Depo Pelita Valentine Singing Competition” di Banjarnegara. (12/2/2023)



Ny. Erlina Rahmat Ibu dari Fairy NR yang juga ketua Persit Cabang XXVII saat mendampingi lomba menyampaikan “Saat ini pengaruh dari dunia luar terhadap perkembangan anak sangatlah besar, untuk itu kita selaku orang tua harus selalu mengarahkan dan membimbing mereka agar jangan sampai ke arah yang negatif. Untuk itu sebagai orang tua mengarahkan anaknya untuk selalu aktif dalam berbagai kegiatan salah satunya adalah dengan mendukung hobi anak tersebut”.

Sebagai bentuk dukungan tersebut anak diberikan pengertian dan juga diikutkan les sesuai hobi dan bakatnya. Seperti yang diberikan kepada anaknya yaitu diikutsertakan les vokal dan modeling dengan harapan bakat yang dimilikinya terarahkan dengan baik dan benar.



“Alhamdulillah berkat diikuti les tersebut sudah banyak trofi yang diperolehnya salah satunya adalah kali ini mengikuti lomba menyanyi senandung anak negeri “Depo Pelita Valentine Singing Competition” di Banjarnegara dengan membawakan lagu dari lagu Dewa 19 yang berjudul Pupus, berhasil memperoleh juara 3” kata Ny Erlina Rahmat.

Kita sebagai orang tua harus selalu mendukung, membimbing dan mengarahkan serta jika dirasa sudah layak untuk diikuti dalam lomba maka anak tersebut didaftarkan dalam setiap perlombaan guna mengetahui sejauh mana kemampuan dan perkembangan bakat yang dimilikinya. Sehingga dari lomba itu kita bisa mengarahkan ke arah yang lebih lanjut.



“Bagi kita selaku orang tua dalam mengikuti lomba untuk anaknya menang atau kalah tidak menjadi masalah, yang terpenting adalah anak melatih mental dan bakat sehingga bakat tersebut diharapkan menjadi modal dia saat sudah dewasa nanti” pungkas Ny. Erlina Rahmat.